



# BE GREEN

## LES PETITS GESTES POUR PROTÉGER LA PLANÈTE | SMALL ACTIONS TO PROTECT THE PLANET

### LE SAVIEZ-VOUS ?

1 tonne d'emballage en papier/carton triée permet d'économiser 1410 kg de bois et 48,20 m3 d'eau.

Vous pouvez participer à la protection de notre planète et ses ressources en triant vos déchets. Il s'agit d'un geste simple et rapide qui peut pourtant avoir un impact considérable sur notre environnement.

### DID YOU KNOW?

1 tonne of sorted paper/cardboard packaging saves 1410 kg of wood and 48.20 m3 of water. Then please help us to protect our planet and its resources by sorting your waste. It's a quick and easy action that can have a huge impact on our environment.

## POUBELLE DE RECYCLAGE | RECYCLING BIN



Papier, magazines, brochures...  
*Paper, magazines, flyers...*



Bouteilles et flacons en plastique  
*Plastic bottles and flasks*



Emballages en métal  
*Metal packaging*



Emballages en carton et plastique  
*Cardboard and plastic packaging*



Petit aluminium  
*Aluminium*



Sac en plastique ou en papier  
*Plastic or paper bag*

La poubelle noire est utilisée pour les déchets non recyclables  
*The black bin is used for non-recyclable waste*

## CONTRIBUER À ÉCONOMISER L'EAU ET L'ÉNERGIE | CONTRIBUTE TO SAVING WATER AND ENERGY

Réglage de la température maximale de votre chambre à 22° en hiver et température minimale à 22° en été. Coupure des lumières ou de la climatisation, déconnexion des appareils électriques. Dans la limite du raisonnable, réduisez votre consommation d'eau lors de votre séjour, comme durant la douche ou le brossage dentaire.

Vous pouvez contribuer au bien-être de notre planète en accrochant vos serviettes afin de les réutiliser. Si vous désirez des serviettes propres, nous nous ferons bien sûr un plaisir de vous les remplacer. Laissez-les tout simplement sur le rebord de la baignoire et nous les remplacerons. Il est de notre responsabilité de changer les draps tous les trois jours. Si vous souhaitez changer votre linge plus souvent, faites-le nous savoir.

Maximum room temperature set at 22° in winter and minimum temperature set at 22° in summer. Switching off the lights and air conditioning, plug off the electronic goods. Within reason, reduce your water consumption during your stay, whilst using the shower and brushing teeth.

When you hang your towels for reuse, you help preserve our planet's natural resources. If you desire new towels, simply leave used towels on the floor. We will be happy to refresh them. We are delighted to change the bedsheets every three days. If you would to have them changed daily, please let us know.